

★6月の活動予定★

◎森林・山村多面的機能発揮対策事業

フィールド 花巻市大森山

活動内容 日時などは未定

◎地域の里山保全作業

花巻で森づくり講習を始めます

◎県民参加の森林づくり促進事業

日時 6月6日(土) 9:00~15:00

フィールド 北上市上鬼柳

集合場所 現地(北上清掃事業所向い)

活動内容 除間伐

※詳しくは事務局まで

事務局(090-4636-6467)

☆地球にやさしいego?☆

太陽光発電がそこいらじゅうに見かけるようになりました。北上市でも3つか4つメガソーラーと云われる施設があります。高速インター付近の市庁舎建設予定地にデカデカとこの施設はあります、かむいソーラーと云うらしいです、29,000Kwの出力で街を豊かに灯してくれるのでしょうか。でもなんか変な感じを受けるのは私だけでしょうか? 広大な土地に決してセンスが良いわけでもなく電気メーカーが節電技術をいかに開発しても追い付かない使用量のために必要なエネルギーをエコの皮を被って消費しているようにしか見えません、携帯電話をそんなに買替える必要が有るの? 無駄を省く事がエコと思うのは現代では変なのかもしれません。分刻みで減っていく原生林の伐採後にソーラー発電所を建てればエコで地球に優しいのでしょうか? そんな疑問を投げかけてもパネルは反射し太陽の恵を豊かな生活に反映していると云うように”ただいま何kw”と誇らしげに伝えていました



★5月の活動状況★

5月16日(土)に北上市生涯学習センターにて上記の花巻での講習会のスタッフ打ち合わせを行いました、当会でも初めての6回の講習会を花巻市から依頼され里山協議会の後援で行う事になりました。運営スタッフは活動に多く参加して周りを気にできて指導が出来る会員を選んで対応することにしました。当会にとっても初めてのなので来年度以降も継続的に開催されるような講習会を考えております、皆さんから運営に対して貴重な意見が出て時間が足りなくなり、場所を移しての打ち合わせとなりました(笑)潤滑油が入り益々盛り上がりましたとさ!



連絡事項

北上で稼働が始まった(株)北上プライウッドへの工場見学を申込み快く受け入れて貰う事になりました。については参加者を受付けますが人数に制限がありますので申し込まれても断ることがあります。ご了承ください。選定は勝手ですが事務局で選ばせてもらいます。日時:6月15日(月)14:00から 場所:(株)北上プライウッド 申込み:事務局(佐井)

☆山づくり講習会 森・守塾☆

上記で記載した通り、今年度から花巻市の要請により山づくりの講習会をスタートさせます。6月21日に1回目を行いその後1月で6回の講習です。初心者を対象に行い、花巻市だけではなく周辺の市民の参加もできます。今年度は運営スタッフの対応で行いますが、今後協力を依頼する事も有ると思いますので宜しくお願いします。